

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

wenn wir auf das Jahr 2025 zurückblicken, sehen wir ein Jahr voller Dynamik, Gemeinschaft und großartiger Erfolge. Von Jubiläumsfeierlichkeiten über hohen politischen Besuch bis hin zu beeindruckenden Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler – das GSG hat sich in diesem Jahr von seiner besten Seite gezeigt.

Ein Fest der Gemeinschaft: Unser Schuljubiläum

Das absolute Highlight des Sommers war unser großes Schuljubiläumsfest im Juni. Es war ein fantastischer Erfolg, für den wir viel Lob und Zuspruch von allen Seiten erhalten haben. Ein solches Fest auf die Beine zu stellen, ist eine enorme Teamleistung, die nur dank des großen Engagements der gesamten Schulgemeinschaft möglich war. Hervorzuheben ist hierbei unser Förderverein.

Demokratie leben: Hoher Besuch am GSG

Besonders stolz sind wir darauf, wie politisch interessiert und kompetent sich unsere Schülerschaft in diesem Jahr präsentierte.

- **Ministerinnenbesuch in der Fruchtoase:** Bereits im Februar beehrte uns die Kultusministerin, anlässlich der Einweihung des RLSB-Standortes Osnabrück, bei der unsere Schülerfirma „Fruchtoase“ das Catering übernahm.
- **Stauffenbergtag mit Boris Pistorius:** Im November durften wir den Verteidigungsminister und beliebtesten Politiker Deutschlands begrüßen. Unsere Schülerinnen und Schüler begegneten ihm mit kenntnisreichen, sprachlich gelungenen und wertschätzenden Fragen.
- **Diskussion mit Heidi Reichinnek:** Im Dezember folgte der Besuch der Politikerin Heidi Reichinnek. Diese Veranstaltung wurde vollständig von Schülerinnen und Schülern für ihre Mitschüler organisiert und durchgeführt – ein Beweis für die großartige Gesprächsatmosphäre und Eigenverantwortung am GSG.

Exzellenz in Wettbewerben und Auszeichnungen

Unsere Schülerinnen und Schüler haben auch im akademischen und projektorientierten Bereich gegläntzt:

- **YES-Wettbewerb:** Beim „Young Economic Solutions“-Wettbewerb erreichte unser Team zunächst das Bundesfinale und gewann dort im September den dritten Platz sowie den Wissenschaftspreis.

- **MINT und Digitalisierung:** Wir durften uns über die Zertifizierungen als „MINT-freundliche Schule“ und „Digitale Schule“ freuen. Zudem erhielt die Fachgruppe Physik eine beachtliche Fördersumme von 30.000 € für neue Materialien von der Heraeus-Stiftung.
- **Mathematik:** Wir waren Gastgeber der Osnabrücker Mathematik-Olympiade, bei der wir uns als „höfliche Gastgeber“ knapp mit einem hervorragenden 2. Platz begnügten.

Unterwegs in Europa und darüber hinaus

Das Fahrtenprogramm war 2025 wieder ein zentraler Bestandteil unseres Schullebens.

- **Borkum-Fahrt:** Die große Fahrt im Herbst war ein logistischer Kraftakt, der dank exzellenter Vorbereitung reibungslos verlief.
- **Internationaler Austausch:** Unsere Schülerinnen und Schüler sammelten wertvolle Erfahrungen beim Austausch mit Ungarn und Frankreich (Parthenay) sowie bei Fahrten nach London und Barcelona.
- **Sport und Kultur:** Von der Skikursfahrt im Februar bis zur Probenfahrt unserer Musiker gab es vielfältige Möglichkeiten, Talente zu entfalten.

Ausblick

Wir beendeten das Jahr mit den harmonischen Klängen unseres Weihnachtskonzertes, das einmal mehr die Integrationskraft und Freude unserer Schule zeigte.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung, das vertrauensvolle Miteinander und das Engagement, das unsere Schule zu diesem lebendigen Ort macht. Ich wünsche Ihnen und Euch erholsame Feiertage und einen guten Start in das Jahr 2026.



Thomas Grove, Schulleiter



*Auf Instagram gibt's den Jahresrückblick auch...
Dann auch mit reichlich Fotos!*

